



Estudiante con su cortometraje gana en concurso de la Prefectura y Gobernación del Guayas



La cita se dio en el auditorio del Centro Cultural Libertador Simón Bolívar (antiguo MAAC) el pasado lunes 01 de diciembre del presente año. Frente a 150 personas se desarrolló el «I FESTIVAL Y CONCURSO DE CORTOMETRAJES TURÍSTICOS DE LA PROVINCIA», donde los jurados tomaron sus asientos frente a la pantalla donde se presentarían los 10 mejores cortos inscritos.

Daniel de la A, estudiante de 5to semestre de la carrera de Comunicación Social expuso su cortometraje «LA RUTA DEL PESCADOR», el cual fue el absoluto ganador y se impuso ante productos de gran nivel tales como el de la Facultad de Comunicación Social de Guayaquil (FACSO), quienes participaron con dos cortos y el de los estudiantes de otras escuelas de producción audiovisual.

Con la presencia del reconocido actor Roberto Manrique como maestro de ceremonia, se presentó a los integrantes del gran jurado calificador, quienes tenían la responsabilidad de revisar y seleccionar el corto que cumpla con todos los requisitos enlistados. En la mesa directiva se encontraban el Ing. Jorge Mori, Director de Turismo de la Prefectura del Guayas; Arq. Johnny González, representante del Centro Ecuatoriano Norteamericano (CEN); Phillip Klees, Distribuidor Oficial de las cámaras Go Pro; Fernando Aroca, cineasta especializado; Karla Villamar, Gerente de la operadora turística Make Ecuador; Mónica González, Reina del Guayas; y Michel Escobar, Subdirector de Turismo del Guayas.

[Ve el VIDEO](#)

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)